

PEMBERITAHUAN ISI PUTUSAN

Nomor: 895/Pdt.G/2021/PA.Sbg

Pada hari ini Rabu tanggal 14 April 2021 saya Deni Triana sebagai Jurusita Pengadilan Agama Kota Tasikmalaya, menindak lanjuti surat Permohonan bantuan Penyampeian Pemberitahuan Putusan Kepada Pihak Tergugat dari Pengadilan Agama Subang Nomor W10-A6/918/HK.05/IV/2021 Tanggal 07 April 2021 yang kami terima tanggal 09 April 2021

TELAH MEMBERITAHUKAN KEPADA

Aman Bin Ade Sudirman, umur 37 tahun, agama Islam, pendidikan ..., pekerjaan Pedagang, tempat kediaman di Kp. Pangadegan Rt. 01 Rw. 01, Kel. Kota Baru, Kec Cibeureum Kota Tasikmalaya, sebagai Tergugat.

Dalam perkara Cerai Gugat antara:

Eka Kusmayanti binti Karsim S, Sebagai Penggugat;

Melawan

Aman Bin Ade Sudirman, Sebagai Tergugat.

Tentang isi putusan Pengadilan Agama Subang Kelas I.A, tanggal 05 April 2021 Nomor : 895/Pdt.G/2021/PA.Sbg yang amarnya berbunyi sebagai berikut :

MENGADILI

1. Menyatakan bahwa Tergugat yang telah dipanggil secara resmi dan patut untuk menghadap persidangan, tidak hadir;
2. Mengabulkan gugatan Penggugat dengan verstek;
3. Menjatuhkan talak satu ba'in sughro Tergugat (Aman Bin Ade Sudirman) terhadap Penggugat,(Eka Kusmayanti binti Karsim S);
4. Membebankan biaya perkara ini kepada Penggugat yang hingga kini dihitung sebesar Rp 455.000,00 (Empat ratus lima puluh lima ribu rupiah)

Selanjutnya saya beritahukan kepada Tergugat bahwa ia dapat mengajukan verzet / banding dalam tenggang waktu sebagaimana ditetapkan dalam Undang-Undang, terhitung sejak diberitahukan Putusan tersebut kepadanya;

Pemberitahuan ini saya laksanakan di tempat yang bersangkutan dan di sana bertemu/tidak bertemu dan berbicara dengan tergugat, lalu saya sampaikan melalui kelurahan untuk ditenyakan kepada tergugat

Selanjutnya saya telah meninggalkan dan menyerahkan kepadanya salinan relaas pemberitahuan ini;

Demikian relaas pemberitahuan isi putusan ini dibuat dan ditandatangani oleh saya Jurusita;

Tergugat,

Aman Bin Ade Sudirman



Deni Triana

Kepala Kelurahan,
Kep. Bu. Pangadegan

